



## **INFORME EVALUACIÓN ESPACIOS DE DIALOGO 2022**

### **GERENCIA SECCIONAL CAQUETA**

#### **Introducción:**

Para la vigencia 2.022 la seccional Caquetá, programo la realización de espacios de diálogo, dirigidos a los diferentes actores del sector agropecuario, todos acordes a los proyectos misionales que desarrolla el Instituto en el territorio, para lo cual se dispuso del personal, los recurso logísticos y financieros para atender a esta población objeto en todo lo relacionado con el accionar institucional.

Se realizó presencia institucional en 8 de los 16 municipios del departamento, recibiendo y atendiendo de primera mano las diferentes inquietudes, solicitudes, sugerencias, quejas y/o reclamos, que pudieran tener con relación al accionar del Instituto.

#### **Temas desarrollados:**

Los temas desarrollados en los espacios de diálogo del año 2.022, están enmarcados principalmente en aspectos sanitarios de la especies Bovina, Equina, Porcina, Aviar y Acuícola. De igual forma se trataron temas relacionados con la normatividad en la movilización de animales, buenas prácticas agrícolas y en la comercialización de insumos agropecuarios.

Así mismo, se desarrolló el evento de rendición de cuentas de la vigencia 2.021, en la que se mostraron los diferentes logros obtenidos por la seccional en el desarrollo de las diferentes actividades misionales y administrativas.

#### **Número de participantes:**

En el desarrollo de estos eventos, participaron 333 personas de diferentes municipios y/o veredas del departamento del Caquetá.

#### **Eventos realizados durante la vigencia 2.022:**

Se realizó un evento de rendición de cuentas (vigencia 2.021) y 12 eventos conversatorios (comunicación del riesgo).



### **Organización logística y modalidad del evento:**

Para la organización y ejecución de cada uno de los eventos, se realizaron con el apoyo de entidades del estado municipales, gremios, asociaciones, juntas de acción comunal y por medio de correos electrónicos.

La modalidad de todos los eventos, incluyendo la rendición de cuentas, fue presencial.

### **Oportunidades de mejora:**

Contar con material divulgativo (folletos, plegables, volantes, etc) alusivo al tema que se vaya a desarrollar en el espacio de dialogo.

Renovar - adquirir y/o mejorar los equipos audiovisuales que faciliten la presentación de la temática a la población objetivo.

Aprovechar los espacios de las diferentes mesas técnicas en donde participa el Instituto, para realizar alianzas para coordinar la logística de estos eventos.

### **Conclusiones:**

Estos espacios fortalecieron la relación con nuestros usuarios y mostraron el accionar que la Seccional Caquetá desarrolla en pro de mejorar o mantener el estatus sanitario y fitosanitario del Departamento; además de impulsar la imagen institucional en la región.

Se socializaron aspectos importantes de la normatividad aplicable a la sanidad agropecuaria, como punto de partida para construir una comunicación de doble vía con los diferentes actores de la cadena.